



ぱんだぐみだより

11月



2024年11月1日
保土ヶ谷保育園
ぱんだ組担任

最近の子どもたちの様子

秋の気候になり、戸外での遊びを思い切り楽しめるようになってきました!! まだまだ暑い気温の日がありますが、その中でも沢山体を動かして鬼ごっこや自然観察を楽しむ子ども達です。鬼ごっこ(氷鬼)では、参加する子ども達が増え10名以上でやっていることも…! クラスとしての一体感が出て来ましたね♡ 足も速くなり、私も捕まえるのがやっとになってきました。

室内では「カードゲーム」「パズル」に集中する子達が増え、静かに取り組んでいます。カードゲームでは自分たちで役を決め、勝ち負けを楽しみつつ悔しがったりする姿も成長を感じます♪ 新たに玩具に加わったポケモンカードは、絵柄を見て楽しんだりルールを知っている子に教えてもらいながら対戦したり。遊びが複雑になってきました。

パズルは、200ピースに挑戦。友だち同士で話し合いながら完成を目指して黙々とおこなっています。

♡お兄さん・お姉さん♡

最近、異年齢での活動が増え年下のクラスと過ごす事が増えてきました。散歩に行く事や誰と行くかを伝えると「守ってあげる」の気持ちからか目が真剣になるぱんだ組さんたち。玄関では靴を履くのを手伝ってあげ、道路に出ると車道側を歩いてあげたり・・・公園で遊びに誘ってあげるのは以前からよく見る姿だったのですが「お茶飲む?」と声をかけ、お茶を入れてあげる姿が多くなりました。

ぱんだ組が園庭で遊んでいる時に乳児さんたちが散歩から帰ってくると「手伝ってくる!」と言って玄関先に消えていく子ども達。何しているのかと見ていると散歩バギーから降りる乳児さんの手を取り玄関に誘って、靴や靴下を脱がせてあげていました。子ども達それぞれのマークも把握してしまっていて「ここだよ」と促してあげたり。記憶力にも驚いてしまいます。いつもありがとうございます!!



今月の活動

- 身体測定
- 個人面談
- 幼児集会
- 避難訓練
- 英語で遊ぼう
- ピクニックごっこ



☆今月の歌・遊び☆

歌 ♪きのこ ♪真っ赤な秋

遊び ♪劇遊び ♪カードゲーム



!お願いとお知らせ!

- 天候や体調に合わせた衣服の調整ならびに自分で着脱できる衣服での登園をお願いします。又、同じ衣服、靴下等も多いので、消えかかった名前は再度ご記名をお願いします。週末には引き続き、衣類のストックなどの有無をご確認ください。
- 身体の成長が大きい子どもたちです。靴や洋服のサイズの確認をお願いします。

